

Agradecimientos a la USS

● Agradezco a la Universidad San Sebastián, sede De la Patagonia, por abrirnos las puertas y brindarnos la oportunidad de fortalecer nuestra calidad de vida al participar en el proyecto de vinculación con el medio del 6 al 24 de enero, diseñado para ofrecer una gama de cursos y actividades dirigidas a personas mayores de la comunidad, promover y estimular el aprendizaje continuo -altamente significativo-, fomentar la interacción so-

cial y contribuir a nuestro bienestar.

Esta institución educativa es un lugar donde pasamos un tiempo valioso de nuestras vidas, graficando todos los momentos vividos y personas importantes que conocimos en este templo del saber. Gracias a todos quienes participaron junto a nosotros por demostrar un compromiso y dedicación admirables. Apreciamos profundamente vuestros esfuerzos altruistas e incansables, con un círculo virtuoso para mejorar la calidad de vida de la persona mayor.

Juan Serón Barrientos